

令和4年7月度広報委員会会議録

日 時 令和4年7月4日（月） 14:00～14:40
場 所 新居浜市消防防災合同庁舎 3階会議
出席者 片上くるみ委員、永井昭憲委員、米山博子委員、山内悠平委員、大隅恵里香委員、塩崎雛姫委員、青野祐大委員、安部幸子委員（8名）
傍聴者 なし
事務局 鈴木シティプロモーション推進課長、日野副課長、野中主事

議題

- (1) 市政だより6月号について（2グループに分かれて意見交換）
- (2) 市政だより7月号について
- (3) その他

会議録

事務局	ただ今より、令和4年7月の広報委員会を開催いたします。
会長（鈴木課長）	今回若宮保育園の方にご協力いただきまして、こんな感じの表紙にしています。やはり表紙は一番目を引くところです。今年は残念ながら花火大会はなかったんですけど、こうした表紙の有効な使い方、皆さんにご意見をいただきながら作っていかれたらと思っています。今日もまたご意見をよろしく願います。
事務局	それでは議題に入りたいと思います。市政だより7月号についてです。座っていただいている机の方でそれぞれ7月号について意見を出していただいて、最後に発表していただければと思います。時間は20分の予定です。それでは始めてください。 (各グループで意見交換) 時間が参りましたので、それぞれどんな意見が出たか、発表してください。
委員	(各グループの意見を取りまとめて発表) 【1グループ目】 ●表紙はかわいいが、インパクトがあって、季節らしくて良かったという意見が多かった。その子どもが持っている作品を、市役所など見に行けるようなところに展示があるといいなという意見もあった。表紙を有効に使い、子どもが多く載せられたのが良かった。余白が上下にあるのがおしゃれに見えるという意見と、余

白部分を全体写真にして、市政だよりのロゴを写真の上に乗せるのもよかったのではないかなという意見もあった。

- SDGs 未来都市の記事は、内容については、ちょっと難しいところがあるのと、分からない単語の説明があると優しいのかなと思った。学ぶことはできたが、自分の身近な取り組めることを書いてもらおうと市民の皆さんに取り組んでもらえるのでは。もう少し食いつく内容だと良かったという意見もあった。
- コロナワクチンのページは、4回目の接種に関する内容だったので、まだ1、2回目接種を終えていない市民も多くいるので、そういった情報も載せてもらえると有難い。
- マイナポイントの申請時に持参するはがきの写真が素材として載っているといい。
- キャラクターやイラストなどが盛り込まれ、だんだんその数が増えているような印象で見やすくなっているような気がした。職員の登場も先月から続いているが、これも継続してほしい。
- カレンダーは毎月載せてくれているが、カラーにするとか、2ページにまたがるような大きいカレンダーを載せる他地域の広報誌もあるので、こういうのだと家でも活用されるのかなと思った。
- マイントピアの記事、ざんぎらずの写真が白黒印刷でおいしそうに見えない。それならイラストにするとか、工夫がいったかなと思う。
- その他、全体的に挿し絵やイラストが増えて、工夫がだんだん増えているのと、裏表紙のスマイルでどんどん新居浜市内の活躍する人たちを紹介してもらえたらいいと思う、

【2グループ目】

- 季節感のある表紙で良いという意見があった。
- SDGs の表紙の色使いが明るく見やすく良い。内容に関してはSDGs を知らせるためにもっと身近な内容から伝えていくと良い。
- 市政ニュースは、先月号ではカラーページから2色に切り替わって温度差があるという意見があったが、今月号はグラフや写真などが多くあり、見やすさ、イメージが変わって良い。
- 先月号と比べて、細かい絵がカラーであるのが良かった。
- おしらせの項目ごとにしっかり区切られていて、見やすさがあるが、写真があると見やすさアップにつながる。

	<p>●ページごとに色を統一すると見やすさが増すのではないかという意見があった。</p>
事務局	<p>次に、市政だより 8月号の予定について、簡単にご説明させていただきます。お配りしてあるページ割をご覧ください。</p> <p>特集について、今回インターハイが四国ブロックで行われるが、その際、新居浜市ではウエイトリフティングが行われます。市として競技の特集をして、市民の皆さんにお知らせしたい。新居浜からインターハイに出る選手は強豪選手もいるので、その方たちも一緒に掲載して、市をあげて応援できるようにするという特集です。ゲンバ男子はものづくりの町として製造業で働くかっこよさを伝えていくもの。全国的な取り組みですが、市政だよりではポスターのような形のものを掲載します。我々のつくる紙面とは少し異質なイメージになると思います。青少年健全育成標語コンクールについては表彰式を取材し、受賞者を取り上げるほか、コロナワクチンのページには国内で初めて承認されたノババックスの紹介やワクチン接種の終了予定について掲載します。</p> <p>8月号について、何かご意見、ご要望などありますでしょうか？ (特になし)</p>
事務局	<p>ないようですので、次の議題にうつります。</p> <p>その他としまして、次回の広報委員会定例会についてご案内いたします。次回7月の広報委員会は、8月5日金曜日午後2時から、新居浜市役所本庁舎4階の41会議室での開催を予定しております。また詳細は決まり次第、お知らせします。</p> <p>それでは以上で7月の広報委員会を閉会させていただきます。</p> <p>お忙しい中、お時間を割いていただきまして、ありがとうございました。来月もよろしく願いいたします。</p>